



Seelsorge am Kantonsspital St. Gallen



Liebe Pfarrkolleginnen und -kollegen, liebe Pastorinnen und Pastoren, liebe Seelsorgende

Immer wieder einmal stellen sich Fragen, wie es mit der Seelsorge am Kantonsspital St. Gallen abläuft. Da wäre einmal die Zusammenarbeit zwischen Kantonsspital, Landeskirchen, Freikirchen und Gemeinschaften. Dann der Umgang mit Patientinnen- und Patientendaten, und wie man an die Information kommt, dass ein Mitglied der Kirche oder Gemeinde im Spital ist. Und sicher gibt es noch weitere Anliegen und Fragen.

In Absprach mit Spitalseelsorgerin Maja Franziska Friedrich (evangelisch-reformiert) und Spitalseelsorger Elmar Tomasi (römisch-katholisch) laden wir interessierte Personen aus der ACK und der Evangelischen Allianz St. Gallen zu einem Gedankenaustausch ein. (Siehe auch: <https://www.kssg.ch/seelsorge>)

Wann: **Dienstag, 2. Mai, 15.30 Uhr**

Dauer: **1 - 1,5 Stunden**

Wo: **Kantonsspital St. Gallen, bei der Spitalkapelle, H 21, 1. Stock**

Anmeldung: Nicht erforderlich, aber per E-Mail erwünscht an Jörg Niederer (joerg.niederer@methodisten.ch)

Direkt anschliessend findet um ca. 17.30 Uhr der **Theologie-Stammtisch der ACK** im Haus zur Perle statt, zu der gerne auch Vertreterinnen und Vertreter der Evangelischen Allianz St. Gallen hinzukommen können.

Passend zum Besuch bei der Spitalseelsorge lautet das Thema des Abends:

«Stellenwert der Seelsorge heute»

Weitere Informationen dazu findet ihr hier:

https://emk-st-gallen.ch/wp-content/uploads/sites/112/2023/04/20230502_Einladung-Theologie-Stamm.pdf